

La Semana Santa tiene primaria y fundamentalmente una dimensión religiosa. Rememora y escenifica el acontecimiento más importante del Evangelio cristiano: la Pasión del Señor y la redención del género humano. Pero también encierra un aspecto tradicional o costumbrista y un sentido artístico. El carácter de la vida actual en las grandes ciudades ha determinado una decadencia de las procesiones y cultos de la Semana Santa, que en cambio conserva un ambiente más adecuado y una mayor participación de fieles en las localidades más pequeñas. Así, dentro de nuestro Archipiélago, en Las Palmas de Gran Canaria se ha tomado la medida de que el conjunto de imágenes de la Semana Santa se unan en un cortejo procesional el Viernes Santo, con el objeto de revitalizar esta tradición y evitar el pobre espectáculo que, por la escasa asistencia de gente, ofrecían los desfiles procesionales de los restantes días. Aparte la hermosa procesión de la mañana del Viernes Santo, en los dos últimos años la Semana Santa de dicha capital se ha concentrado por entero en la tarde de

LA SEMANA SANTA



tal día recorriendo las calles de su casco histórico un elevado número de excelentes imágenes —buená parte de ellas obra de Luján Pérez— en magníficos y bien ornamentados troncos, que marcan el elevado nivel artístico que posee la Semana Santa de Las Palmas de Gran Canaria. No obstante, en contraste con este nivel artístico, la organización del cortejo ha dejado mucho que desear en la reciente celebración, por lo que sería de desear que el Patronato que al efecto se constituyó hace dos años tratara de potenciar al máximo las posibilidades de una buena organización y una buena presentación de esta procesión de Las Palmas.

En otras localidades del Archipiélago como La Laguna —en donde las procesiones revisten una gran brillantez en el sugestivo marco de las viejas calles de la ciudad—, en Telde, Icod, Guía de Gran Canaria, la Orotava, etc, la Semana Santa conserva muchos de sus tradicionales valores, respondiendo a esta rememoración desde antiguo presente especialmente en los países de habla hispana.

BOTADURA DE LA NUEVA EMBARCACION "CAJA INSULAR"

Ha sido donada por nuestra Entidad para la clase nacional Vela Latina Canaria



El domingo 1 de abril tuvo lugar en el muelle deportivo de Las Palmas de Gran Canaria el acto de bautizo y botadura de la nueva embarcación "Caja Insular" donada por nuestra Entidad para la Clase Nacional Vela Latina Canaria.

La ceremonia del bautizo del bote fue oficiada por el reverendo cura párroco de la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, del barrio de la Isleta de dicha ciudad. A continuación la madrina, doña Clara Luz González Soler, consejero laboral de la Caja, rompió la tradicional botella de champán en la proa de la embarcación, que fue puesta seguidamente en el agua.

Estuvieron presentes en el acto el

presidente del Consejo de Administración de la Caja Insular de Ahorros, don Lorenzo Olarte Cullen; presidente de la Junta de Obras del Puerto, don Rafael Bittini Delgado; ingeniero jefe de dicha Junta, don Juan Argenti Ulloa, delegado provincial de Deportes, don Jaime Santana Castellano; presidente de la Federación Provincial de Vela, don Joaquín Blanco Torrent; presidente del Club de Vela Latina Canaria, don Jesús Gómez Rodríguez y otras personalidades relacionadas con este estamento deportivo.

Asimismo figuraban en la representación de nuestra Entidad los consejeros don José Onelio Ramos Medina, don Antonio Navarro Santana, doña Clara Luz González Soler y don Juan

Pablo Rodríguez Torres, así como el director general de la Caja Insular, don Juan Francisco García González.

Verificada la botadura de la embarcación subieron a bordo los invitados, que navegaron por las aguas de la bahía, siendo patroneada la falúa por don Lorenzo Olarte.

Los tripulantes de los botes que se hallaban preparando sus embarcaciones para la primera prueba de la temporada, que se habría de inaugurar esa misma mañana, fueron obsequiados con un refrigerio por la Caja Insular de Ahorros. Hemos de consignar que la prueba inaugural no se pudo llevar a cabo ese día debido a las desfavorables condiciones meteorológicas.